

Spitzentennis beim TC Tengen



Der Tengerer Publikumsstiebling Karel Vesecky ist auch in diesem Jahr am Start. Rechts ist Oberschiedsrichterin Bianca Eichkorn zu sehen. BILD: JÜRGEN MÜLLER

Beim 21. Bodensee-Tennisturnier auf Sand ist ein interessantes Teilnehmerfeld am Start. Beginn ist am Freitag um 19 Uhr

VON JÜRGEN MÜLLER

Tennis: Das Bodensee-Tennisturnier von Freitag bis Sonntag in der Halle des TC Tengen verspricht auch in der 21. Auflage Tennissport auf höchstem Niveau. Das DTB-Ranglistenturnier auf Sand ist bei den Spielern aus ganz Deutschland und den europaischen Nachbarn als Vorbereitung auf die kommende Freiluft-Saison sehr beliebt. „Es hat sich wieder ein interessantes Feld gebildet, so dass die Zuschauer hochklassige und spannende Spiele sehen werden“, so Turnierorganisator Georg Eichkorn.

Die Nummer 282 der aktuellen Liste, Philipp Schroll vom TC Pitting (Rei im Winkel), führt die Sezliste an. Bekannt und beliebt in Tengen ist die Nummer zwei, Karel Vesecky, der für den TC Biberach an den Start geht. Der tsche-

„Es hat sich wieder ein interessantes Feld gebildet, so dass die Zuschauer hochklassige und spannende Spiele sehen werden.“

Georg Eichkorn, Turnierorganisator

chische Profi gewann das Turnier 2007 und 2011, im letzten Jahr scheiterte er knapp an Pascal Meis, der 2015 nicht gemeldet hat. An drei gesetzt ist Tobias Dankl vom TC Luipoldpark München. Fabian Heinrich vom TC BW Villingen

ist an vier gesetzt, gefolgt von Julian Klöse (TC Friedrichshafen), Florian Mayer (TC BW Rottweil), dem Sieger von 2008, Denis Jendel (TC Radolfzell) und dem frischgebackenen Bezirksmeister David Reibold (TC Nicolai Konstanz).

Gespannt sein darf man auch auf das Abschneiden der weiteren Nachwuchshoffnungen aus dem Bezirk Schwarzwald-Bodensee wie Denis Brizic (TC Stockach), Oliver Thiel (TC Radolfzell), Marc Köpping (TC Allensbach), Daniel Heberle (TC Markdorf), Nick Aust (TC Dertingen), Benedikt Boll und Leon Back (beide TC RW Tiengen) sowie Peter Drywa (TC BW Villingen).

In die erste Runde starten die Spieler am Freitag um 19 Uhr. Die Achtel- und Viertelfinals sind dann am Samstag ab 13 Uhr. Der Finalsonntag beginnt um 11 Uhr mit den Halbfinals, das Endspiel ist für 14 Uhr vorgesehen.

